

# REMERCIEMENTS

## MONMON

restera dans nos cœurs pour toujours.

Que tous ceux qui, par leur message, leur présence, nous ont exprimé leur tristesse lors de son départ, soient remerciés.

Il est bon de se sentir entouré par une amitié sincère.

**Monmon** aurait pensé aussi à l'équipe soignante de l'hôpital de Mottex, dont il appréciait le dévouement et la gentillesse.

Remerciement à Audelà Pompes Funèbres, ainsi qu'à la famille de Sabine et Annibale Amato de «La Gondola».

Famille Ballif-Maschio

Villeneuve, août 2018.